



Plaza Sacristán Guerrero nº7, 41520 El Viso del Alcor Teléfono 95 574 04 27 - Fax 95 594 57 02

lunes 22 de febrero de 2021

CONCIERTO POR EL DÍA DE ANDALUCÍA



CONCIERTO POR EL DÍA DE ANDALUCÍA: "MOZARTADE" ENSEMBLE. Director: Juan Rodríguez Romero. Recoge tu invitación en la Biblioteca

La Delegación de Cultura del Ayuntamiento de El Viso del Alcor organiza este concierto dirigido por Juan Rodríguez Romero, EL DOMINGO 28 DE FEBRERO A LAS 13:00 H. EN EL PATIO DEL AYUNTAMIENTO para conmemorar el Día de Andalucía.

"MOZARTADE" Ensemble es una agrupación de cinco músicos profesionales, profesores de los Conservatorios de Sevilla, formada por José Daniel Guillén (Oboe), Álvaro Arrans (viola), José Antonio González (clarinete), Alejandro Martínez (violonchelo) y Juan Rodríguez Romero (dirección y clave)

La entrada será por invitación: se repartirán 2 invitaciones por persona en la Biblioteca Municipal desde el LUNES 22 DE FEBRERO por riguroso

orden de llegada hasta agotar existencias.

Recomendado para público a partir de 12 años

El programa del concierto, que en su segunda parte se centrará en la música andaluza, es el siguiente:

G.B. PERGOLESI.....SONATA en sol menor



Plaza Sacristán Guerrero nº7, 41520 El Viso del Alcor Teléfono 95 574 04 27 - Fax 95 594 57 02

W.A. MOZARTDIVERTIMENTO en Do Mayor KV 157
L.V. BEETHOVENODA A LA ALEGRIA (IX Sinfonía-Himno de Europa)
FONT DE ANTAMARCHA "AMARGURAS"
FULGENCIO MORÓNPASODOBLE "SÁNCHEZ NUÑEZ"
MANUEL DE FALLADANZA RITUAL DEL FUEGO (Amor Brujo)
Se ruega puntualidad.
"MOZARTADE" Ensemble
El nombre de la Agrupación MozArtAde proviene de "Mozarteum Andalucía De Europa".

Para no perder la tradición, con motivo de la Festividad del "Día de Andalucía", esta agrupación, coordinada por Juan Rodríguez Romero, respetando el espíritu de "Música y Amistad" característico de la orquesta, quiere ofrecer al público un programa orientativo en pequeño formato, con repertorio idóneo en la línea del que se venía habitualmente interpretando cada año.

La Orquesta Musiziergemeinschaft del Mozarteum de Salzburgo (Austria), desde 1974, año en el que fue nombrado el músico andaluz Juan Rodríguez Romero, su Director Titular y Artístico, ha venido ofreciendo conciertos en nuestra localidad durante años para conmemorar el Día de Andalucía. En 2021, por causa de la

pandemia, la orquesta no podrá viajar.